

山武郡市ミニバスケットボール春季大会

芝山ビクトリーズ  
第3位



【男子試合結果】

芝山	20-0	白里
芝山	30-21	みずほ
芝山	65-26	横芝
芝山	42-44	九十九里

【女子試合結果】

芝山	74-8	成東
芝山	71-7	松尾
芝山	65-31	福岡鶴嶺
芝山	41-38	東金東
芝山	43-32	みずほ
芝山	50-55	大網

さんぶの森中央体育館をメイン会場として5月29日から開催された「第2回山武郡市ミニバスケットボール春季大会」。

男子9チーム、女子14チームが頂点を目指して戦うこの大会に、芝山町で活動する「芝山ビクトリーズ」も男女ともに出場しました。

男女とも順当に予選リーグ、準決勝リーグを勝ち進み、迎えた決勝トーナメント。接戦の末、敗れてしまいましたが、最後まで全力プレーで戦い抜き、第3位という成績を残しました。

この結果を振り返り、男子キャプテン椿壮馬さんは「今回負けてしまった相手に勝てるように頑張りたい。そして、次はもっと良い成績を残すために、練習からチーム全員で協力し合う気持ちを持ってプレーしたい」と今後の決意を口にしました。

また、女子キャプテン石田莉央さんは「オータムカップで優勝することを目標に、メリハリをつけることを意識して日々練習しています」と、熱意に満ちたまなざしでさらなる成長に向けた想いを語りました。

あともがき

◆今回、初めて特集記事を担当しました！5月号から始まった係紹介の記事で自治振興係を取り上げ、防災に関する情報を掲載しました。突然起きる自然災害には、やはり日頃からの備えが大切ということを、あらためて実感しました。これからの季節は、災害の発生しやすい時期になるので、気がついた時にやっておく、皆さんも災害に対する備えをお願いします。

◆梅雨も明け、夏本番がやってきましたね。暑くなるとサッパリした物を食べたくなり、我が家のそうめん率はうなぎ上りの状況です。同じ食の方は飽きますが、同僚に聞いた動画サイトを、他の食べ方を試してみました。斬新な調理方法でしたが、そのめんとの付き合いは長くなりそうです。皆さんのおすすめのお食方があったら教えてくださいね！(Y)

◆保育所や小学校、ミニバスの練習などさまざまな場所を取材した今月号。町民の皆さんの元気な姿や笑顔を見るたびに、コロナ禍以前の日常を取り戻しつつあるような気がしました。◆そのような中、新型コロナウイルス感染症拡大第7波が到来。毎日のように感染者数が過去最多を記録しており、全国的にさまざまな行事やイベントなどへの影響が出ています。◆4〜5ページに掲載した町内の観光施設やイベント情報においても、今後の感染状況等により変更となる場合があります。事前に各団体ホームページなどで最新情報をご確認ください。◆気を抜けない日々ですが、感染対策を徹底しながら夏を楽しみましょう！また、今月も暑い日が続きますので、熱中症にもご注意ください！(M)